

Atentos inversores ante una posible rebaja de tasas en EE.UU.

Por: <u>Ivette Fernández Sosa</u> Globalizacion, 11 de julio 2019 Región: <u>EEUU</u> Tema: Economía, Finanzas internacionales

Prensa Latina 11 julio, 2019

Inversores se mantienen atentos hoy a los próximos pasos de la **Reserva Federal estadounidense** (Fed) que, según su presidente, **Jerome Powell**, podría establecer una rebaja a las tasas de interés en los próximos días.

'Desde junio se observan incertidumbres, por las tensiones comerciales y la preocupación por la fortaleza de la economía global, que ejerce su influencia en la previsión económica de Estados Unidos', afirmó durante la víspera el funcionario durante su testimonio en el comité de servicios financieros de la Cámara Baja.

'Disponemos de las herramientas necesarias para hacer frente a la situación y entre estos instrumentos destacan la rebaja de los tipos de interés, que es competencia de los bancos centrales', añadió.

Tras el anuncio de Powell, que implicaría el primer recorte de los tipos en más de una década, las acciones mundiales abrieron al alza durante esta jornada mientras el dólar se debilitaba.

Su mensaje tuvo efecto inmediato y ayudó a situar a los índices S&P 500 y Nasdaq en sus máximos históricos.

El S&P alcanzó fugazmente el nivel de los tres mil puntos por primera vez mientras el Dow Jones se disparó más de 100 puntos, rompiendo así una racha de caídas de tres jornadas consecutivas.

Se espera entonces que la entidad estadounidense tome la medida entre el 30 y 31 de julio con la anuencia del presidente Donald Trump, que lleva meses clamando por ella.

La Fed anunció hasta hace pocos días que mantendría sin cambios los tipos de interés entre el 2,25 por ciento y 2,5 por ciento, pese a la insistencia del presidente, de que debería reducirlos.

Expertos estiman entonces Powell cedió a las presiones del mandatario quien repetidamente ha señalado que pese a los máximos históricos registrados por la Bolsa estadounidense, el incremento del precio del dinero a causa de los tipos altos, resta miles de puntos al Dow Jones.

A juicio de analistas, ningún suceso justifica la repentina decisión de la Fed pues los riesgos de los que alerta Powell se mantienen latentes desde algún tiempo sin que ello haya implicado un cambio de postura.

La decisión de bajar los tipos se reserva normalmente para cuando la economía tiene un pobre desempeño, apuntó el analista de eToro, Mati Greenspan, lo que se contradice con el hecho de que Estados Unidos ostenta 120 meses de crecimiento ininterrumpido, el ciclo expansivo más largo de su historia.

Los últimos indicadores económicos han remarcado la buena salud de la economía, con un ritmo de crecimiento anual del 3,2 por ciento en el primer trimestre de 2019 y una tasa de desempleo que cerró en junio en el 3,7 por ciento, en niveles no vistos en casi medio siglo.

Si de veras acontece la rebaja de tipos, Estados Unidos se sumaría a la tendencia que desde hace algún tiempo prima en los banco centrales de las principales economías del mundo para impulsar sus objetivos inflacionarios.

Mientras el Consejo de Política Monetaria del Banco de Japón mantiene sus tipos de interés muy bajos para apuntalar la actividad económica y las expectativas de inflación, el Banco Central Europeo decidió aplazar la subida de tasas hasta el primer semestre de 2020.

Datos gubernamentales divulgados hoy revelan que en Estados Unidos el índice de precios al consumo (IPC) subió un 0,1 por ciento en junio, con lo que la tasa interanual se redujo del 1,8 al 1,6 por ciento.

El dato, que se encuentran por debajo del objetivo anual de la Fed que ambiciona un dos por ciento, añade presión a la decisión de política monetaria ante la debilidad de los precios.

Al abrir la puerta a una rebaja del precio del dinero, Powell parece estar esperanzado en que disminuyan los riesgos que hoy se ciernen sobre todos los países del orbe.

Si bien ponderó la solidez de la economía estadounidense, en su comparecencia en la Cámara Baja advirtió igualmente que 'el buen momento parece que ha perdido velocidad en algunas de las principales economías del mundo y esa debilidad puede afectar a la economía de Estados Unidos'.

No obstante, aun está por verse si en efecto rebajan los tipos, de cuánto serían los recortes, y si ello logra poner freno a los riesgos que enfrentan todas las economías, buena parte de ellos debido, precisamente, a los conflictos comerciales iniciados por el presidente de Estados Unidos.

Ivette Fernández Sosa

La fuente original de este artículo es <u>Prensa Latina</u>

Derechos de autor © <u>Ivette Fernández Sosa</u>, <u>Prensa Latina</u>, 2019

Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook Conviértase en miembro de Globalización

Artículos de: <u>Ivette</u>
Fernández Sosa

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca